



## RÉUNION DE GROUPE DU 10 MARS 2023

IVRY-LIONEL TERRAY

### COMPTE-RENDU

Présent·es : Eli, Ludivine, Marie, Arnaud, Evan, Maëlys, Max, Marie-Ange, Tam, Owen, Elliott, Laurence, Julie, Péma, Axel

Ordre du jour :

1. Bilan du précédent week-end
2. Préparation du prochain week-end
3. Point de fonctionnement
4. Point sur le camp

#### **BILAN DU PRECEDENT WEEK-END**

Globalement, le week-end du 11 et 12 février s'est très bien passé. On peut noter le taux de présence très élevé :  $\frac{3}{4}$  des adhérents présents.

Les aîné·es se sont bien amusés, et ont réussi à animer le jeu du dimanche après-midi avec brio. La méthode du projet sur une courte durée a semblé efficace, et peut être notée pour le futur. Le week-end des éclés s'est bien passé aussi, malgré une veillée qui a peu plu. Ils ont pu commencer à réfléchir aux équipages. Les louveteaux et louvettes ont également passé un bon week-end, et ont particulièrement apprécié·es le repas à la cantine, malgré quelques soucis d'organisation au niveau de l'équipe dimanche matin.

#### **PREPARATION DU WEEK-END DU 18-19 MARS**

Le prochain week-end aura lieu le 18 et 19 mars à Saint-Martin du Tertre, à la salle Sainte-Thérèse. Ca sera la première nuitée sous tentes de l'année, nous attirons l'attention sur la prévention du froid avec les enfants et les familles.

Les éclés ont proposé de s'occuper du repas commun, et dans ce contexte de le déplacer le dimanche midi : les jeunes mangeront leur pique-nique le samedi soir, et auront un repas préparé le dimanche midi. Ils doivent encore transmettre leur liste de courses à Owen.

Une veillée commune entre éclés et louveteaux et louvettes se fera le dimanche soir, avec un Sagamore préparé par Evan.

## **POINT DE FONCTIONNEMENT**

Nous accueillons trois nouvelles personnes dans l'équipe de gestion et d'animation : Antoine Monclin et Julie Tort-Monclin pour la communication aux parents, et Péma Médoc en animation. Pour la première fois, Laurence aura effectivement la charge de la logistique ; le matériel a déjà été préparé pendant la semaine avec Owen. Elsa a pu récolter un peu d'argent en vendant un meuble inutilisé du local. Léon a réussi à nous faire profiter d'une subvention de 1000€ du national, qui pourra permettre d'acheter une ou deux tentes. Oli a été en contact avec le national pour la création de notre nouveau site, l'affaire est en cours. La comptabilité de l'année 2022 a été validée par le national, et signée. Une charte de totémisation a été partagée aux sachems, Marie prenant la responsabilité de la faire signer.

Dans les jours qui viennent, les unités louveteaux-louvettes et éclés iront au local pour vérifier et évaluer les tentes. L'unité louveteaux-louvettes aura sans doute besoin de racheter des tentes, mais l'utilisation des tentes Quechua pourrait être abandonnée au profit de patrouilles, plus durables et rentables sur la longueur. Il va sans doute falloir racheter un réchaud, probablement.

## **POINT SUR LE CAMP**

La semaine dernière, Ludivine, Marie et Owen ont fait leur première réunion de direction pour préparer le camp. Un compte-rendu de cette réunion a été envoyé pour plus de précisions sur la répartition des rôles entre les trois.

Une réunion est prévue le 16 avec les responsables de groupe et trésoriers de Morsang-sur-Orge et Montreuil, afin de lancer la préparation du camp avec les responsables des trois groupes. A noter que les effectifs de jeunes changeront, et que par conséquent les équipes d'unité devront être modifiées.

Côté Jamborée, les concerné-es seront ce week-end avec tous-tes les autres jeunes du Scoutisme Français, à Jambville, ce qui permettra de mieux anticiper l'organisation du mois d'août.